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Wilde Debatte um 
Prüfungsausschuss 
deckte fehlerhafte 
Gebarung auf, Oppo-
sition übte Kritik an 
Bürgermeister. 

(ae). Bei der Gemeinderatssit-
zung in der Bezirkshauptstadt 
am 30. September war schon 
ein Hauch von Wahlkampfstim-
mung zu spüren. Am Anfang 
standen drei Dringlichkeitsan-
träge. Jener von FPÖ-GR Chris-
tian Lausch, der Bürgermeister 
soll in Zukunft über Gespräche 
mit der Asfinag, die S 3 betref-
fend, umfassend den Gemeinde-
rat informieren, wurde einstim-
mig angenommen und auch 
gleich unter Punkt 4a behandelt. 

Dringlichkeitsantrag der SPÖ 
SPÖ-GR Werner Gössl stieß 
mit seinem Dringlichkeitsan-
trag, in den Hollabrunner KGs 
Wartehäuschen zu errichten,  

Bürgermeister Erwin Bern-
reiter wies alle Vorwürfe Gössls 
strikt zurück. 	 Foto:Archlv 

auf die Ablehnung durch die 
ÖVP-Mehrheit. Sein zweiter, 
die Vorlage eines Ergebnisses 
- betreffend den Prüfungsaus-
schuss - wurde dann einstim-
mig angenommen. Nach einer 
Reihe von Routinebeschlüssen 
wurde es in der Sitzung beim  

SP-Gemeinderat Werner Gössl 
bezichtigte Bernreiter der Amts- 
anmaßung. 	 Foto:Archlv 

Tagesordnungspunkt 14 dann 
turbulenter. Im Bericht des 
Prüfungsausschusses, der am 
23. 6. den Betrieb vom Studen-
tenheim/Sporthotel unter die 
Lupe genommen hatte, gab es 
eine Menge an Kritikpunkten. 
So wurden unter anderem hohe 
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